

LOCAL | Política

El PA da un aprobado "raspado" al Equipo de Gobierno en su valoración del ecuador de la legislatura

Pérez Cabello hace referencia a la actitud "colaboracionista y positiva" de su formación

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 8 de agosto de 2013 - 17:53



Un aprobado “raspado y en algunos casos muy justito”. Así puede resumirse la valoración que ha realizado el grupo municipal del Partido Andalucista sobre el Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense, en el transcurso de una comparecencia ante los medios celebrada esta mañana y en la que han tomado parte cinco de los siete ediles que conforman el grupo municipal.

Un aprobado que, para Juan Carlos Pérez Cabello, “se argumenta en el trabajo que el PP está realizando en minoría”, matizando el portavoz andalucista que en algunos casos, en relación a determinados concejales,

“no los aprobaría por la actitud que están manteniendo”, añadiendo que hay actitudes y formas de hacer de concejales del PP, “que no nos gustan, y que además son reiterativas”.

En lo que al trabajo del PA se refiere en estos dos años de legislatura, Pérez Cabello lo calificó como “positivo”, destacando en este sentido la actitud “colaboracionista y positiva” de su grupo para con el Equipo de Gobierno, lo que no es óbice, como así puntualizó el portavoz andalucista, “para que cuando llegue el caso seamos críticos”, recordando en este sentido que hasta la fecha, el PA ha presentado 39 mociones y propuestas, “un trabajo de aportación de ideas sobre problemas que afectan a nuestro municipio”.

Volviendo a esa actitud que el PA ha mostrado a la hora de colaborar con el Equipo de Gobierno, Pérez Cabello quiso puntualizar que su formación, “siempre ha mantenido su criterio y su punto de vista”, recordando en este sentido el voto en contra de la subida de tasas e impuestos municipales o del presupuesto del presente ejercicio, “ya que los ingresos no nos parecían creíbles y el planteamiento de los gastos tampoco era para nosotros el acertado”.

Mucho más crítico en esta valoración fue Agustín Espinosa, que hizo referencia a las “falsas expectativas” que el PP creó en la campaña electoral previa a las elecciones municipales de 2011, “en la que hizo muchísimas propuestas, la mayoría de ellas irrealizables”, puntualizó el edil andalucista, que recordó el “atreimiento” de los populares a la hora de proponer la creación de un área de grandes proyectos y una oficina de captación de empresas, de la que Espinosa confesó desconocer su existencia, así como la construcción de un gran aparcamiento en el bajo Adarve o la remodelación de la calle Río, ratificándose el edil andalucista en su afirmación de que el PP, “fue muy osados con sus propuestas electorales”.

Dentro de esas aportaciones en positivo del grupo municipal andalucista en este ecuador de legislatura, Ana Rosa Rogel destacaba la participación de su formación en las diferentes mesas generales de negociación, “bajo las premisas del diálogo y el trabajo, con las que todos los escollos se pueden superar”, que como matizó la edil andalucista, “seguirán marcando nuestra línea de trabajo”.

Por su parte, Sonia Malagón hizo referencia a la preocupación que el PA ha mostrado para con las necesidades de los residentes en las aldeas del término municipal, planteando distintas mociones en este sentido, relacionadas con la mejora y conservación de los centros educativos o las vías de comunicación.

Aprovechando esta comparecencia ante los medios, Rafael Pulido, en relación a la postura de su formación en el último Pleno sobre las actuaciones acometidas en la piscina, quiso puntualizar que su grupo, “no está en contra de todo lo que se ha hecho en la piscina, sino que las formas no son las reglamentarias”, añadiendo que era oportuna una reprobación al Equipo de Gobierno, “que deja de tener consecuencias legales, sino un tirón de orejas”.

Así, el PA concluía su valoración recordando que el Equipo de Gobierno puede contar con la segunda fuerza política más votada de Priego en las últimas elecciones municipales, matizando que esta colaboración ha de ser, “en igualdad de condiciones”, ya que como concluyó Pérez Cabello, “no podemos consentir que se cuente con nosotros en momento difíciles y ni se nos llame para salir en la foto o asumir cierto protagonismo”.